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DALVA DA MATTA IGREJA, Vereadora ao final firmado, no uso de

suas atribuições legais, requer à Mesa, após ouvido o Plenário, que seja

encaminhado EXPEDIENTE a Diretora Presidente do lEMA (Instituto

Estadual do Meio Ambiente), Sueli Passoni Tonini, nos seguintes

termos:

42013

SU--

Solicito informações por parte do lEMA (Instituto Estadual do Meio f

Ambiente), a real situação da área localizada próxima a Praça de eventos si

em Anchieta, uma vez que a população necessita da regularização

daquela área de forma a possibilitar a atividade de remoção de terra; ^

como meio de permitir o sustento das famílias que sempre exploram

aquela área.

Que seja também encaminhado a esta Casa de Leis, através desta §•'

vereadora os requisitos e pendências a serem supridos pela comunidade ^

Anchietense de forma a permitir a regularização da exploração da área

anteriormente descrita.

Estou certa que a nobre Diretora Presidente do lEMA não envidara

esforços em responde este pedido desta representante do povo

anchietense.

Plenário Ulisses Qíiimârães, 27 He novembro de 2009raes

DALVA A

Vereadora

igreja;
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